

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento ampliará y cubrirá las gradas del campo de fútbol

La mejora supondrá una inversión de 120.000 euros en la primera fase de un proyecto más amplio de reforma integral de las instalaciones deportivas exteriores

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada completará las instalaciones deportivas municipales exteriores con la construcción de una cubierta en las gradas del campo de fútbol y la ampliación de las mismas para que tengan más capacidad, sean más cómodas para los espectadores y puedan dar servicio al numeroso público que las utiliza de forma habitual durante la temporada de fútbol.

Un proyecto que es la primera fase de uno más ambicioso, que pretende la remodelación de toda la zona deportiva y que se irá ejecutando de forma progresiva.

El Ayuntamiento invertirá en la construcción de la nueva cubierta y la ampliación de las gradas actuales más de 120.000 euros. Una obra que está pensada sobre todo para que los espectadores puedan protegerse de las inclemencias meteorológicas.

La grada será amplia, de estilo moderno y contará con asientos individuales, que sustituirán a los actuales tres bloques de hormigón que están ubicados en un lateral del campo.

Las obras de construcción de la nueva grada cubierta comenzarán esta misma semana, según han asegurado desde el Ayuntamiento de la localidad. La empresa adjudicataria del proyecto ha sido Martobar.

Además de esta mejora, en este primer momento el Ayuntamiento también contempla la cubierta de una de las dos pistas de pádel con que cuenta el complejo deportivo.

Además, según fuentes municipales, en fechas próximas se procederá también al crecimen-



El campo de fútbol contará con una grada cubierta con asientos individuales. | ENE

LOS DATOS

Varias fases

El proyecto de remodelación integral de la zona deportiva exterior se realizará en varias fases. En esta primera, se construirá la grada y se cubrirá también la pista de pádel. La última fase consistirá en la construcción de una grada central, también en el campo de fútbol.

Presupuesto

La obra supondrá una inversión de 120.532 euros y los trabajos comenzarán esta semana.

to del kiosco bar con que cuentan estas instalaciones deportivas y se prevé su apertura para este mismo año, ya que el Ayuntamiento está preparando el pliego de condiciones que regirán su salida a concurso público para su explotación.

Unas obras que muestran el interés del Ayuntamiento por ofrecer a los vecinos del municipio unas instalaciones de calidad. De hecho, en los últimos meses se han ejecutado otras obras como el acondicionamiento de un campo de fútbol exterior para entrenamientos o la mejora de la cubierta del pabellón deportivo de la localidad.

Carbajosa es uno de los municipios de la provincia que cuenta con mejores instalaciones deportivas, muy demandadas por las asociaciones y vecinos del municipio.

Además del pabellón deportivo cubierto, cuenta con una amplia zona que tiene frontón, pista de patinaje, pistas de pádel, campo de fútbol, pistas de atletismo, canchas de tenis y de baloncesto así como una pista deportiva cubierta. Todas las instalaciones se aglutinan en la misma zona, que en breve se verá renovada con las futuras actuaciones previstas por el equipo de gobierno en este espacio.

Las ayudas para la adquisición de material escolar ascenderán a 25.607 euros

ENE

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha convocado sus ayudas destinadas a la adquisición de material escolar para los alumnos de Infantil, Primaria, Secundaria y Educación Especial para el nuevo curso.

Para ello, el Ayuntamiento ha destinado una partida presupuestaria de 25.607 euros, con un importe máximo a subvencionar por alumno de 32 euros. Para recibir la ayuda solo hay que cumplir los requisitos puestos por el Ayuntamiento, que pueden beneficiar a los niños inscritos en cualquier centro, incluidos los de otras localidades, aunque deben estar empadronados en la localidad con anterioridad a su fecha de publicación en el BOP, que fue el pasado viernes.

Los interesados en solicitar las ayudas para libros y material escolar pueden presentar las solicitudes en el registro general del Ayuntamiento de Carbajosa desde el 18 de septiembre hasta el 7 de octubre. Toda la información sobre las becas está en la web municipal.

El Ayuntamiento abre mañana la inscripción para las actividades del próximo curso

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada abrirá mañana lunes las inscripciones a las distintas actividades ofertadas por las áreas de Cultura, Educación y Deportes para el próximo curso escolar 2014/15. Los interesados tienen hasta el día 15 de septiembre para apuntarse en la Casa de Cultura a las distintas actividades programadas, tanto para adultos como para niños. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Más de medio millar de niños participan en las actividades de ocio de la bibliopiscina

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

La participación de más de medio millar de niños en las actividades de la Bibliopiscina de Verano de Santa Marta avala el éxito de este programa didáctico y de ocio que la Concejalía de Cultura ha puesto en marcha por segundo año consecutivo.

La programación gratuita, dirigida a niños de 3 a 10 años, se ha desarrollado por las tardes

durante los meses de julio y agosto. Además, el último día de cada semana estaba dedicado a la celebración de una fiesta temática sobre los objetos y manualidades realizadas en las sesiones anteriores, en las que aumentaba la participación de pequeños que se animaban a jugar. Además de disfrutar de las piscinas, se ha acercado a los niños a la lectura.



La bibliopiscina se ha despedido con una fiesta de superhéroes. | ENE